
COMUNE DI AIELLO CALABRO

Provincia di Cosenza

Deliberazione del Consiglio Comunale

n.5 del reg. IOGGETTO: lntitolazione Sala Consiliare a Giuseppe lacucci

del 03.07.2018

L'anno duemiladiciotto, il giorno tre del mese di Iuglio, alle ore 16.30 nella sala delle adunanze

consiliari, convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria ed in prima

convocazione, con la presenza dei signori:

Assume la Presidenza Dott.ssa Eleonora Pucci nella qualità di Presidente di Consiglio

La Presidente, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta

ìa riunione ed invita iconvocati a deliberare sull'argomento indicato in oggetto.

Presenti Assenti

t FRANCESCO IACUCCI SINDACO X

2 LUCIA BATDINI CONSIGI-IERE

3 FENICE BOSSIO CONSIGTIERE X

4 SATVATORE CHIAREtto CONSIGTIERE X

5 GAETANO GUZZO CONSIGTIERE

6 LUCA LEPORE CONSIGTIERE V

7 FRANCO MEDAGLIA CONSIGLIERE

8 ELEONORA PUCCI CONSIGLIERE X

9 GASPERE PERRI CONSIGTIERE X

10 FAUSTO BERNARDO CONSIGTIERE X

11 TUCA ZAGORDO CONSIGTIERE X



Considerato che è intenzione di questa Amministrazione Comunale procedere all'intitolazione della
sala consiliare della sede dell'Edificio Muncipale sito in Corso Luìgi De Seta n.64, recentemente
oggetto di lavori di ristru ttu ra zion e e di sistemazione ed efficientamento energetico, privo di
denominazione alcuna, alla memoria dell'illustre Sindaco Giuseppe lacuccî del quale si riportano le

seguenti notizie: Nato ad Aiello Calabro il 02/07 /f976 Commissario Prefettizio dal 1945 al 1946 e

Sindaco dal 7946 al 1952 e dal 1965 al 1975; la sua è una figura indimenticabile come anche il Prof.
Pedatella ricorda nel suo intervento - che si richiama per come da documento dallo stesso fornito in
calce e datane lettura, per come depositato presso il settore amministrativo agli atti della cartella

istruttoria contenente la presente deliberazione - in cui sostanzialmente emerge come il Sindaco

lacucci Giuseppe avesse rappresentato un passaggio da un epoca all'altra essendo il suo nome legato

al particolare periodo storico di apertura verso una nuova epoca di democrazia, avendo pertanto

svolto una proficua ed intensa attività in particolari periodi di scontri politici che hanno caratterizzato il

paese in q uell'epoca;

Preso atto degli interventi del Sindaco e dei consiglieri comunali oltre a quello del Prof Pedatella già

Sindaco, per come di seguito si riportano.

ll Sindaco ricorda la figura del padre lacucci Giuseppe prima commissario prefettizio e poi sìndaco di
questo comune, ringrazia a nome della carica che rappresenta e della famiglia in particolar modo della
madre per il riconoscimento a suo padre.

ll Sindaco annuncia le figure istituzionali che prenderanno parte all'inaugurazione della casa comunale:
il Prefetto, Sindaci, colonnello dei carabinieri, un onore per la nostra comunità .

ll Sindaco ricorda Franco Pedatella sindaco di questo comune e collega del padre.

La nostra comunità, dice il Sindaco, ha avuto una forte vita democratica con una forte lotta politica

superata con l'unione delle forze politiche, il sindaco ricorda gli scontri che sono avvenuti all'interno
della comunità e la formazione del partito dell'ulivo e il rapporto tra le forze democratiche di questa

nazione.

ll Sindaco cede la parola al Professore Pedatella che viene accolto con un applauso; il Professore

ringrazia il Sindaco per la fiducia, saluta il Segretario generale del Comune Aw. Bruno Rosaspina e i

Consiglieri comunali.

ll Prof. Pedatella, per come sopra menzionato e posto il suo intervento come da documento dallo
stesso fornito in calce e agli atti del settore, ut supra, ricorda la sua precedente carriera sia nei banchi

della maggioranza che in quelli della minoranza e loda l'iniziativa di intitolare la sala consiliare a

Giuseppe lacucci, perché questo nome riporta agli scontri che hanno aperto la democrazia. Questa
decisione è imposta dalla storia afferma Pedatella è la volontà stessa della storia a prendere la

decisione. Peppe lacucci ha segnato il passaggio da un epoca all'altra. Peppe lacucci era stimatissimo lo

si deduce da un discorso di Verduci richiamato da Pedatella.

Prende la parola il Consigliere Lepore Luca che ringrazia le figure istituzionali che prenderanno parte

all'ina ugu razione, saluta icittadini e ricorda ai presenti l'importante momento quale è la consegna

della casa comunale alla comunità. Ringrazia il sindaco, il vice sindaco, la giunta e il consiglio per il

lavoro fatto con molto sacrificio, che ha portato a questo soddisfacente risultato.



La casa comunale è il fiore all'occhiello delle opere pubbliche afferma Lepore realizzate da questa

a mm in istrazione, prova dell'impegno profuso e incessante, Lepore continua ringraziando itecnici che
hanno lavorato con impegno, rivolgendo un ringraziamento particolare all'ingegnere Francesca

Cassano per aver eseguito con impegno ogni passaggio che ha portato a conclusione quest'im porta nte
opera. Ringrazia e saluta il Professore Pedatella per la sua presenza molto significativa. Si onora dÌ far
parte del consiglio e di aver contribuito all'intitolazione della sala consiliare a Giuseppe lacucci.

Seguono app la usi.

Prende la parola l'Assessora Prof,ssa Baldini Lucia che parla dell'importanza dell'intitolazione della

sala consiliare a Giuseppe lacucci ed annovera la sua carriera politica svoltasi durante un periodo

storico cruciale. A lui si deve la costruzione della casa comunale oggi ristrutturate. L'Assessora Baldini
ringrazia Peppe lacucci per il Lavoro fatto e Franco (Sindaco attuale) per il lavoro che continua a fare.
Seguono applausi.

Prende la parola la Consigliera Dott.ssa Bossio Fenice che parla di essere da giovane impegnata
politicamente e ringrazia il Sindaco per il lavoro fatto e che continua a fare, richiamando le parole del

Prof. Pedatella riguardanti l'intitolazione della sala consiliare a Giuseppe lacucci come scelta dettata
dalla storia.

Subito dopo, esauriti gli interventi, su proposta del Sindaco e Presidente del Consiglio si procede alla

votazione che viene approvata all'unanimità, come di seguito riportata;
Segue un lungo applauso in piedi proposto dal Presidente del Consiglio Dott.ssa Pucci Eleonora.

Visto la legge 23 giugno 1927 n.]-I88 che stabilisce che nessuna denominazione può essere attribuita a

nuove strade e piazze pubbliche senza I'autorizzazione del Prefetto udito il parere della deputazione di

storia patria e dove manchi della società storica del luogo e della regione e che nessuna strada o piazza

pubblica può essere denominata a persone che non siano decedute da almeno dieci anni, salvo deroga
del Ministero dell'lnterno (L. n.1,1881t927- ora Prefetto a seguito di Circolare M.LA.C.E.L. n. L8 /1992]l;

Viste le Circolari e disposizionidel Ministero dell'lnterno in materia;

Visto il parere favorevole espresso dal responsabile del Settore per l'a m m in istrativo, ai sensi dell'art.
49, comma 1 e dall'art. 147 bis ,comma 1, del d.lgs. n. 267 /OO attestante la regolarità e la correttezza
dell'azione amministrativa, per come nel presente atto riportato;

Visto l'esito della votazione resa secondo le modalità di legge: presenti n. 11 consiglieri comunali
compreso il Sindaco. A favore n. 11 voti / contrari/ astenuti /.

DETIBERA

Di prendere atto della narrativa che precede che si intende qui confermata e riportata;

Di intitolare per quanto citato in premessa, la sala consiliare della sede dell'Edificio Muncipale sito in
corso Luigi De Seta n. 64 recentemente oggetto di lavori di sistemazione ed efficientamento per corne

sopra, privo di denominazione alcuna, alla memoria dell'illustre Sindaco Giuseppe Iacucci nato ad

Aiello Calabro 110210711916 e deceduto a Aiello Calabro 110210611989.



Di dichiarare il presente atto, con la stessa votazione di cui sopra ad esito unanime, immediatamente
esguibile, ai sensi dell'art. 134, comma 4, del D.lgs. n.267100

Di subordinare la esecuzione della denominazione all'autotuzazione della competente Prefettura, ai
sensi della legge 23 grugno 1927 n. 1188.

Di trasmettere copia della presente alla Prefettura di Cosenza per quarìto di competenza.

Di demandare al settore amministrativo / fnarziario, per la propria competenza, il compito di porre in
essere tutti gli atti consequenziali alla presente deliberazione.



La presente deliberazione viene letta,approvata e sottoscritta

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. Bruno RosasPina

ESECUTIVITA'

IL PRESIDENTE

F.to Dott.ssa Eleonora Pucci

PARERI AI SENSI DELL'ART. 49, COMMA 1 E ART. 147 BIS COMMA 1 D.LGL. 267100

PARERE DI REGOLARITA' TECNICA

ARIA TECNICA:Sulla presente pfoposta di deliberazione ,si esprime ,ai sensi dell'ar1. 49, comma

1. e dell'art. 147 bis, comma 1, D. Lgs 267100 parere favorevole di regolarità tecnica

II RESPONSABILE AREA

Geom. Massimo Cuglietta

AREA FINANZIARIO- AMMINiSTRATIVA

Settore amministrativo: Sulla presente ploposta di deliberazione, si esprime, ai sensi dell'art' 49,

comma 10 e dell,a{. i47 bis, cornma l, D. Lgs. 261100, parere favorevole di regolarità iecnica

attestante la regolarità e correttezza dell'azione amministrativa

1$..$!1lP TsToNSABILE AREA

ir ,ffi; F.to Rag. Ama Guzzo

"c-Y"-
PUBBLICAZIONE \Y

La presente è stata pubblicata all'Albo n data 0410912018

E vi resterà affrssa per 15 giomi consecutivi, ai sensi dell'art. 124,1" c. de1 D.Lgs n.26',712000

RTSPONSABILE PROCEDIMENTO SERVIZIO DI SEGRETERIA

. , Au lrenhffiri

;f ffi;':'oLe-c' \+,r"

La su estesa deliberazione è divenuta esecutiva a seguito dell'awenuta pubblicazione per dieci

giomi consecutivi, senza che siano pervenute richieste di invio al controllo, a decorrere

dal

RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO SERVIZO DI SEGRETERIA

Irene Bruni


